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令和４年５月臨時部長会議 会議録（要旨） 
 

◇日  時  令和４年５月23日（月） 午前８時35分から午前９時45分まで 

◇場  所  市役所第一庁舎５階 庁議室 

◇出 席 者   市長、副市長、教育長、上下水道事業管理者、総務部長、企画政策部長、財政部長、地域・市民生

活部長、保健福祉部長、保健所長、こども未来部長、環境部長、商工観光部長、新産業創造推進局

長、文化スポーツ振興部長、農林部長、建設部長、都市整備部長、会計局長、教育次長（行政及び

教育）、上下水道局長、消防局長、議会事務局長、危機管理防災監、及び関係課職員 

◇会議内容 

１ 協議事項 

(１) 令和４年６月市議会定例会提出議案について 

 ア 条例の改正等について（総務部） 

  標記事項について、総務部長から説明を行った。（資料１参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

 原案を了承 

 

イ 令和４年度６月補正予算（案）について（財政部） 

 標記事項について、財政部長から説明を行った。（資料２参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

 原案を了承 

 

ウ 令和３年度３月専決補正予算について（財政部） 

 標記事項について、財政部長から説明を行った。（資料３参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

 原案を了承 

 

エ 長野市市税条例等の一部改正について（財政部） 

 標記事項について、財政部長から説明を行った。（資料４参照） 

○質疑なし 

○今後の方向性 

 原案を了承 

 

（２） 令和４年度に選定する指定管理施設の見直しについて（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明を行った。（資料５参照） 

○質疑 
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〔副市長〕効果の見込みの書き方について工夫できないか。 

〔総務部長〕効果の見込みについて書き方を工夫する。 

○今後の方向性 

 原案を了承 

 

（３） 一般廃棄物（し尿及び生活雑排水）処理手数料の見直しについて（環境部） 

標記事項について、環境部長から説明し、協議を行った。（資料６参照） 

○質疑 

〔市長〕生活雑排水について、３年に１度の改訂とのことだが、29年度から令和元年度は１年ごとに金額が推移し 

ているが、その理由はなにか。 

〔生活環境課〕生活雑排水を直接川へ流す状況から、簡易浄化槽を通すことを進めてきたが、浄化槽の機能維持の

ためには、定期的に清掃することが必要である。このことから、積極的に清掃していただくよう補助金をだし

ているが、その補助の割合をこの期間は１年ごとに段階的に変えてきたため。 

〔副市長〕利用者が減っているため、手数料を上げていかざるを得ない。コロナ禍よる配慮もされているものもあ

る。また、物価の高騰などがあるため、議論があると思うが説明責任をしっかりとしてほしい。 

○今後の方向性 

 原案を了承 

 

（４） フットボール場の整備地・整備範囲について（文化スポーツ振興部） 

標記事項について、文化スポーツ振興部長から説明を行った。（資料７参照） 

○質疑 

〔財政部長〕運用がはじまると改修費や修繕費が発生することから、利用料金は適切に設定してほしい。 

〔文化スポーツ振興部長〕承知した。 

〔上下水道事業管理者〕駐車場の台数について、しっかりとした根拠の説明が必要と思う。 

〔文化スポーツ振興部長〕今は、明確な台数を示していないが、しっかり説明していく。 

〔企画政策部長〕前回までの会議において、市長・副市長から財源を検討するように話があったが、それもしっか

りお願いする。 

○今後の方向性 

 原案を了承 

 

３ その他 

(１) 期日前投票所（若里第二分室）の新設について（総務部） 

標記事項について、総務部長から説明した。（資料８参照） 

○質疑なし 

 

(２) 未来型災害支援ターミナル・ドローンの寄附について（企画政策部） 

標記事項について、企画政策部長から説明した。（資料９参照） 
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○質疑なし 

以上 


